
“Esteios está sendo um case de sucesso na criação de um senso de pacientes com psoríase, pois não temos um número específico de pacientes, o que complica na hora de batalhar por políticas públicas e acesso a medicamentos no SUS e na rede particular”

- Fernanda Fernandes, vereadora do município de Esteios (RS), no X Fórum Nacional sobre
Medicamentos no Brasil - Doenças Autoimunes
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